

K1-034-2

Kapitel

Antrag an die außerordentliche Landesdelegiertenkonferenz am 5./6. Mai 2018 in Hirschaid

Initiator*innen: LAG Europa, Frieden & Internationales (dort beschlossen am:
06.04.2018)

Titel: **K1-034-2: Bayerns Lebensgrundlagen erhalten**

Von Zeile 33 bis 34 einfügen:

Schadstoffarme Verkehrsmittel wie Busse, Bahnen, Rad- und Fußverkehr sollen Vorrang haben.

In Übereinstimmung mit der aktuellen Rechtsprechung des Verwaltungsgerichts München fordern wir vollzugsfähige Konzepte in Luftreinhalteplänen für bayerische Städte.

Begründung

s. VG München vom 29.1.2018 – M 19 X 18.130. Die bisherige Staatsregierung wehrt sich bereits gegen die Planung von Dieselfahrverboten in München. Das Verwaltungsgericht München hat bereits ein Zwangsgeld verhängt. Es drohen weitere Zwangsmaßnahmen gegen den Freistaat Bayern, der sich augenscheinlich von der Planung „freikaufen“ will.

Die Grundsätze dieser Rechtsprechung sind auf ganz Bayern zu übertragen.